
20162016年年1111月月1313日日
星期日星期日

责任编辑：郭广智 排版：韩 丽
投稿邮箱：hnb861@163.com6 聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南聚焦黄南“““““““““““““““““““““““““““““““两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会两会”””””””””””””””””””””””””””””””

关却扎西委员：

规划是发展的支撑，同仁县虽有城建规划但在发展中缺少坚持，导致环境卫生

差，滥开滥挖建设问题突出，建议应采取措施加以解决。

此次两会，我州代表委员提
出很多箴言良策，本报选取部分
代表委员“心声”与读者共享。

周泽加代表：

同仁地区物价偏高，政府虽有控价但依然较高，物价部门要加强物价监管力度，

及时采取有效措施，调控物价，降低群众生产生活成本。

田志国代表：

州县三级联动，积极搭建生产、加工、销售为一体的农产品销售平台，加强产业结

构调整，切实带动农牧民增收致富。

王吉德委员：

黄南地区维稳任务艰巨，在抓好稳定工作的同时，丝毫不能放松经济发展，要以

认真发展经济改善民生的办法，推进稳定工作。

华旦嘉措委员：

建议政府相关部门积极为企业发展排忧解难，争取政策性资金，引导更多的金融

要素向实体经济发展倾斜，助推经济社会转型发展。

董国成代表：

强化质量监管工作，提高质量监管意识，建立健全质量监管机制，建设平安黄南。

马祥成代表：

人大常委会要加快城市建设相关配套法律法规的立法步伐，出台物业、征地、拆

迁等管理办法，提高城市管理水平。

彭毛才旦委员：

全州文化旅游业发展比较缓慢，旅游宣传力度不够，基础设施投入不足，建议进

一步重视文化旅游业发展，把文化旅游融合发展作为一项重要工作，真正抓起来。
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更登达杰委员：

建议通过专利权、著作权等法律途径，加强对本地唐卡艺术和艺人的保护，更好地

传承和保护本地民族文化。

公保才让代表：

协调甘南州把克曲滩列为禁牧区，从源头上改变克曲滩鼠虫害严重，黑土滩日益

加剧等生态退化问题。

阿琼代表：

加快有机产品市场营销和宣传推广力度，建立健全市场体系，建立“农户+合作

社+龙头企业+市场”发展模式，形成完整有机畜牧业产业链。

贺录祥委员：

“菜篮子”工程建设中，要着力解决好温棚闲置率高、效益发挥不明显的问题。
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